
本报讯 野1号主体厂房目
前正在进行脚手架的绑扎和混
凝土的浇筑遥 冶落户金科园的胜
伟策电子渊江苏冤有限公司项目
于去年 8月 8日开工建设以来袁
金科园在项目审批尧建设施工等
方面努力当好野店小二冶袁项目施
工方加大人员尧机械投入袁共同
推动项目加快建设遥

胜伟策公司成立于 1849
年袁 总部位于德国南部黑森林遥
公司专业从事嵌入式封装电路
板的设计与制造袁是全球顶端汽
车印制电路板供应商袁为世界著
名汽车及智能高端装备等领域
提供创新解决方案和服务遥在选
择落户金坛前袁胜伟策公司曾经
在泰国尧马拉西亚尧以及我国的
苏州尧南通等地进行考察袁最终
决定落户我区金科园遥

在项目开工奠基仪式上袁胜

伟策集团首席执行官尼古拉斯窑
胜伟策表示院野之所以选择落户
中国金坛的缘故袁是因为我们看
到了整个中国无人驾驶的趋势袁
而且金坛具备了很多我们需求
的条件袁我也非常喜欢金坛这片
土地遥 经历这段时间袁我们感受
到了金坛政府一流的服务袁也很
想把德国技术带来金坛遥 冶

胜伟策电子渊江苏冤有限公司
项目签约落户以来袁 金科园在项
目审批尧前期推进尧建设施工等方
面袁努力当好野店小二冶袁为项目建
设提供全方位尧野保姆式冶服务袁有
力助推了项目建设遥 金城科技产
业园商务局投资服务科袁 为胜伟
策项目设立了第一联系人袁
项目方任何的疑问和诉求
都可以与之联系袁通过第一
联系人联通各个部门遥同时
提供专人代办各种审批手

续袁项目方只需要提供基础材料遥
合理安排施工进度袁 优化施工方案袁

是保障项目建设的重要因素遥 为此袁施工
方加大现场施工工人和机械设备的投入袁
确保按照时序进度推进遥胜伟策项目施工
方负责人蔡云介绍袁施工方投入了 9台塔
吊袁高峰时期有 300多人抢进度袁确保春
节前 A区主体封顶遥

据了解袁1999年胜伟策公司开始在
中国设厂袁 坐落金科园的项目总投资
2.7亿美元袁 届时可形成年产 126万平
方米嵌入式封装电路板生产能力袁新增
年销售收入 7.5亿美元袁 上缴税收 1亿
美元袁提供就业岗位 1200个左右袁将打
造成胜伟策公司在国内最高技术的生
产尧研发基地遥 臧风华

胜伟策电子：

打造国内最高技术生产研发基地

本报讯 1月 15日下午袁 区人大常委会
主任王跃中尧副主任王艳红带领相关部门和企
业负责人袁前往朱林镇红旗圩村开展结对帮扶
活动遥

红旗圩村位于朱林镇中部袁 区域面积 10
平方公里袁共 2680多人遥 2016年袁该村为 29
户贫困家庭建档立卡袁分别制定脱贫方案遥 贺
国平夫妻二人均为残疾袁收入不稳定袁红旗圩
村积极为他们向上争取各类救助资金袁寻找就
业岗位袁夫妻二人新增年收入 1万多元遥 目前
全村 29户贫困家庭已经全部脱贫遥

2018年袁为增加村级经营性收入袁红旗圩
村投入资金建设优质稻米产业化项目袁发展高
效设施农业袁全年实现村级经营性收入 105万
元遥 在做好扶贫帮困的同时袁 该村先后投入
200多万元袁完善基础设施袁新建文体中心袁美
化村庄环境袁村民生活质量大幅提高遥今年袁红
旗圩村将利用该村位于茅山旅游大道道口的
优势袁力争村级经营性收入超过 150万元遥

在结对帮扶活动中袁 王跃中要求红旗圩村
抢抓茅山旅游大道即将开通的契机袁加快农业产
业园规划编制袁放大地区交通尧田园优势袁围绕乡
村旅游袁积极引入优秀服务业袁做大经济亮点袁进
一步壮大村级收入遥 左玲
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本报讯 区委十三届六次全会提出袁要科学
开发山水资源袁继续实施长荡湖综合整治尧环境
提升工程袁切实把生态优势转化为发展优势遥 按
照这一要求袁长荡湖旅游度假区将全区野两个加
快创新提升年冶活动袁与度假区野基础建设攻坚
年冶活动相结合袁通过抓重点尧补短板尧强弱项袁
努力推动各项工作落地见效遥

该区将进一步厘清工作思路袁 完善工作措
施袁聚焦基础建设袁继续践行一线工作法袁有效解
决各类矛盾和问题袁保质量尧赶进度袁确保项目建
设快速推进袁生态治理尧美丽乡村建设取得成效遥
创新提升抓落实遥 全面落实区委野一新两高冶

要求袁坚守生态底线袁持续推进生态综合治理袁探
索实施技术性整治和修复手段袁进一步提升生态
文明建设效果遥 坚守工程质量袁全力打造高质量
的标杆性工程袁同时加快市场化步伐袁实施土地
管理尧工程后期管护等市场化管理袁提升管理效
益遥 坚守项目品质袁创新发展思路袁开展产业研
究袁谋划最合适尧最具特色的生态型核心产品袁切
实把生态优势转化为发展优势遥 渊下转第二版冤
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本报讯 为贯彻落实秋冬
季大气污染综合治理要求袁1月
15日袁我区召开大气污染防治攻
坚行动推进会袁副区长周文俊参
加会议遥

会上下发了叶常州市金坛区
禁止燃放烟花爆竹工作实施方
案曳叶常州市金坛区 2018耀2019
年秋冬季大气污染综合治理攻
坚行动实施方案 曳袁 通报了
2018耀2019 年秋冬季大气污染
防治推进情况袁布置了禁止燃放
烟花爆竹相关工作任务袁 开发
区尧金城镇袁区经信局尧住建委尧
城管局做了表态发言遥

下一步袁我区将重点做好四
方面工作院 一是根据 叶常州市
2018耀2019年秋冬季错峰生产实

施方案曳要求袁按照上级部门重污
染天气的预警通知袁 积极落实我
区 181家废气排放企业的停限产
措施遥二是各部门齐抓共管袁区住
建委管控建筑工地扬尘污染袁落
实野六个百分百冶管理要求曰区经
信局督促企业落实限停产要求袁
执行错峰生产方案曰 金坛环保局
加大对企业环境违法行为的查处
力度袁严格复核企业限停产情况曰
区城管局加强道路保洁降尘作
业袁对工地扬尘尧渣土车跑冒滴漏
违法行为进行查处曰 区交通运输
局强化对交通工地尧码
头堆场的扬尘管控曰区
水利局加强水利工程土
方作业等扬尘污染的防
控曰 国土部门加强对薛

埠矿山开采现场的扬尘控制曰区
市场监管局做好餐饮单位整治工
作遥 三是对照秋冬季大气污染综
合治理攻坚行动实施方案的要
求袁 强力推进各项秋冬季攻坚任
务袁确保按期完成遥四是贯彻落实
叶常州市金坛区禁止燃放烟花爆
竹工作实施方案曳袁按照野政府主
导尧齐抓共管袁宣传引导尧贯穿始
终袁源头管控尧严查严处冶原则袁全
面落实烟花爆竹禁放各项措施袁
有效减少大气环境污染遥

徐欢 郦挺

我区部署秋冬季大气污染防治攻坚行动

本报讯 春节即将到来袁节
日期间袁很多市民喜欢燃放烟花
爆竹袁但是袁伴随着燃放烟花爆
竹产生的环境尧空气尧噪声污染尧
安全事故等系列问题袁也让很多
市民纠结遥那么袁今年春节袁你还
燃放烟花爆竹吗钥

在我国袁过年燃放烟花爆竹
已有两千多年的历史袁有着讨彩
头尧大发大利的吉祥寓意遥但是袁
在生产方式高度发达和 野不差
钱冶的今天袁烟花爆竹被大规模尧
大批量销售和野任性冶燃放袁直接
导致城市空气环境严重污染袁城
市管理难度增大袁消防安全事故
频发袁严重破坏广大市民的正常
生产生活袁 损害城市整体形象遥
市民王欣表示院野每年春节都不

能睡个安稳觉袁 爆竹烟花一响袁
小区里的各类汽车警报器就响
起来尧还有些人家里养的宠物狗
也跟着叫唤袁谁都睡不安稳遥 冶志
愿者张女士给禁放通知点赞院
野禁放烟花爆竹是构建文明新生
活的必然选择遥大家的素质在提
升袁烟花爆竹禁放令是得大多数
人心的遥 冶

一边是数千年来的传统文
化袁 一边是可见可闻的严峻现
实袁对于多数市民来说袁不难做
出理性选择袁但也有市民对此提
出了疑义遥市民吴大爷担忧院野现
在年味越来越淡袁过年再不给放
炮仗袁以后的小孩还会知道过年
放炮仗吗钥 冶

记者认为袁 年味变淡了袁但

是我们可以选择更加文明的方
式来替代燃放烟花爆竹遥传统文
化是我们民族的精神家园袁如何
让传统融入现代袁让野年味冶得到
更好的保留和传承袁就需要加强
群众的文明自觉性遥 同时袁有关
部门是否也可以考虑对烟花爆
竹实行定时定点尧报批备案等制
度袁 或作为民俗的观摩表演袁或
以电子替代品等形式加以延续
和补充袁去糟粕袁留精华袁久而久
之袁使燃放烟花爆竹成为人们对
传统文化的一种自觉扬弃遥随着
禁放政策的出台袁人们变得更加
理性袁让文明生活成为城市新风
尚袁这才是禁放政策带给城市最
大的变化遥

李蕾

禁放烟花爆竹 构筑文明新风尚
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从前天开始袁 天气由阴雨转为晴好袁 区住建委抓住有利时
机袁立即组织开展冬季园林树木例行修剪工作袁积极打造野夏有
绿荫冬有阳光冶民生园林袁踏踏实实为老百姓办实事尧办好事遥

余月霞 文/摄


